



CICLO 2013

FORO DEBATE LIBRE

LA INGENIERIA Y LA CRISIS ACTUAL

FECHA: 27 DE ABRIL DEL 2013

HORA: 10HS

LUGAR: SAENZ 643 LOMAS DE ZAMORA

TEL: 4292 – 9516 // 4292-9504

DIRIGIDO A:

Empresarios
Profesionales
Personal técnico de empresas

OBJETIVO:

Debatir con los asistentes y analizar las problemáticas actuales desde el punto de vista de la ingeniería, posibles propuestas y soluciones.

TEMARIO:

- Rol del ingeniero en la sociedad actual
 - Actividad Privada
 - Actividad Publica
 - Actividad Independiente

MODERADOR:

Ing. Antonio J. Benulich

Confirmar concurrencia a antoniobenulich@hotmail.com josehenestroza@yahoo.com.ar

gustavoarevalo@fibertel.com.ar cesar.sosa@ingelectric.com.ar

horacioferreiro@yahoo.com.ar colegiolomas@yahoo.com.ar

Plaza máxima: 40 participantes

Se servirá un refrigerio a las 13 hs

Costo de la participación \$50

**Una iniciativa de la Asociación de Profesionales Universitarios de la
Ingeniería de Lomas de Zamora APUI y el Colegio de Ingenieros de la Provincia de
Buenos Aires Distrito VI**

La Ingeniería y la Crisis Actual

Debido a la no publicación de nuestra revista en el año 2011, hago un breve resumen sobre los temas tratados en los Foros realizados en abril de 2011 en sede APUI, y las realizadas en abril del 2012 en sede APUI, y mayo del 2012 en la sede del Colegio de Ingenieros del Distrito VI en Quilmes, en donde se procedió a intercambiar ideas y propuestas que paso a describir:

Se analizó la función del Ingeniero según sus actividades:

- Relación de dependencia en empresas privadas
- Relación de dependencia en empresas del estado
- Actividad Independiente

El análisis para cada caso amerita un importante desarrollo no contemplado en éste espacio.

- Necesidad de concretar la capacitación continua de los profesionales para actualizar sus conocimientos.
- Importancia legal del ejercicio profesional. Riesgos y responsabilidades
- Apoyo financiero de parte del Colegio de Ingenieros a los Centros de Profesionales como parte de su sostén y generación de nuevos dirigentes.
- Transmitir a los profesionales no informados o noveles la función del Colegio de Ingenieros y su ejercicio profesional
- Inserción del Ingeniero en la sociedad; su participación

Hacer pública nuestra capacidad profesional mediante un compromiso social que nos permita intervenir en las decisiones que necesitan imprescindiblemente de informes evaluatorios mediante su difusión en distintos medios.

- Propuesta de matricula universal para todos los Ingenieros para poder ejercer la actividad y su correspondiente acción de acuerdo a la misma

Para finalizar, un llamado a la participación a todos los profesionales para actuar en centros de divulgación, ya que su ausencia es cubierta por eternos participantes, que a pesar de su buena voluntad no logran enriquecer con propuestas renovadoras la acción que haga más trascendente nuestra actividad.

Ing. Antonio Jose Benulich